

桜井だより（10月号）

令和5年10月20日 今治市立桜井中学校

残暑もようやく落ち着きを見せ、勉強にもスポーツにも絶好の季節になりました。子どもたちには、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」など、様々な秋を楽しんでほしいと思います。

今治・越智新人体育大会

10月初旬、今治・越智中学校新人体育大会が行われました。どの部も精一杯競技に臨んでいました。



ふるさとのよさに触れる地域学習（1年）

1年生は「総合的な学習の時間」に地域の自然や歴史、地域の人々との関わりについて学習しています。10月16日に、地域の方を講師を招いて、四つのコースに分かれて桜井地域の文化財や史跡を巡り、地域の自然、歴史、人々の生活や地域の良さを学ぶ学習を行いました。



修学旅行（2年）

10月15日から17日まで、2年生は、京阪神方面に修学旅行に行きました。1日目は法隆寺や東大寺を見学し、2日目は京都タクシー研修を最終日はUSJを満喫しました。



高校説明会（3年）

10月18日、19日と高校説明会が行われました。

各高校から来られた先生方の説明を3年生は真剣に聞いていました。

中学卒業後の進路について考える大切な時期になりました。進路の実現に向けて計画的に学習に取り組んでほしいと思います。



新人大会の結果等を、桜井中学校ホームページで紹介しています。<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>